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La plantilla de Hola Food 
se reúne en asamblea 

informativa convocada por el Comité 
de Empresa junto a CCOO Industria.   

Un repaso a la situación actual en la empresa, aplicación del Convenio 
Colectivo, resolución de las dudas planteadas por las personas participantes 
han sido los aspectos tratados en la reunión.   

Este sábado 18 de marzo en la localidad 
segoviana de Villacastín, ha tenido lugar una asamblea 
de personas trabajadoras de la empresa Hola Food 
dedicada a la actividad de industrias cárnicas. 

Además de asistir y participar compañeros y 
compañeras de la plantilla, de la misma forma han 
formado parte integrantes del Comité de empresa y en 
representación de las  industria, ha colaborado 
de forma activa la compañera Cecilia Ramos, en su calidad de coordinadora de la organización 
a nivel provincial. 

El desarrollo de la asamblea ha sido conducido por 
las personas que conforman el Comité de empresa, 
liderado por su presidente el compañero Agustín Plaza. 
Comité que está formado por 9 compañeras y 
compañeros bajo las siglas de . 

Su exposición ha ido dirigida, a ofrecer con pelos y 
señales la situación de la empresa, que según fuentes de 
la propia empresa no pasan por sus mejores momentos. 
Además ha servido para explicar los cambios recientes en 
el Convenio Estatal de industrias cárnicas de forma 

concreta en lo relativo a la aplicación del casi 9% de incrementos salariales. 
No ha faltado el espacio para resolver aquellas dudas e inquietudes que han sido 

planteadas desde el colectivo convocado al efecto y de los y las asistentes. Aspectos 
transversales que afectan de una manera u otra a la plantilla. 

En otro orden de cosas, desde la responsable 
del sindicato, se ha hecho un llamamiento a que más 
personas se organicen en  industria por 
medio de la afiliación, con el objetivo de crear mayor 
densidad sindical en el citado centro de trabajo y a 
su vez dotarnos de la fortaleza necesaria, para 
defender con una solvencia potente los derechos e 
intereses del conjunto de la plantilla en estos tiempos 
tan convulsos. 

www.industria.ccoo.es/Castilla_y_Leon    comunicacion.cyl@industria.ccoo.es    martes, 21 de marzo de 2023

Un repaso a la situación actual en lllllllaa emmmmppppppppppppprrrrrrrrrrrreeeeeeeesa, aplicación del Convenio 
Colectivo, resolución de las dudas plllllllaaaaaaaaannteeeeeeeeeeaaaaaaaaaaaaadddddddddddddaaaaaaaaaaaasss porrrrrrrr llllllllaaaaaaaaaaasssssssssss personas participantes 
han sido los aspectos tratados en llaaaaaaaaaa reuuuuuuuuuuunnnnnnnnnnnniiiiiiiiiióóóóóóóóóóónnnnnnnnnnnn.  

Este sábado 18 de marzo en llllllaaaaaaaaaaaaaa loccccccaaaaaaaaaaaaaallllliiiiiddddddddddaaadddddddddddd 
segoviana de Villacastín, ha tenido lugar uuuuuuuuuunnnnnnnnnnnnnnaa asssaaaaaaammmmmmmmmmmmbblleeeeeaaaaaaaaaaaaaaaaaaa 
de personas trabajadoras de la emprreeeeeeeeessssssssssssssssssssssaa Hoooooooooolllaaaaaaaaaaaa FFFFFFFFFFFFFFFFFFFFooooooooooooooooooooooooooooooodddddddddddddddddddd  
dedicada a la actividad de industrias ccccáááááááááááááááárrrrrrrrrrnnicass.

Además de asistir y participaaarrrrrrrrrrr commmmmmmmmmmmmppppppppppppppppaaaaaaaaaaaaaaaañññerrooss yyy 
compañeras de la plantilla, de la mmmmmmmmmmmmmmmmmmmiissmaaaaaaaaaaa foooorrmmmmaaaaaaaaaaaa hhhhhhhhhhhhhhhhhaaaaaaaaann 
formado parte integrantes del Comiiiitttttttttttttttttttééééééééééééééé dee eeeeeeeeeeeeeeeeeeemmmmpppppppppppppppprrreeeeessssssssssssaaaaaaaaaaaaaaaaaa yyyyyyyyyyyyyy eennnnn 
representación de las induuuuusssssssssttttria,, hhhhhhhhhhhhhhhha cccccccccccccoolabooooorrrrrrrrrrraaaaddooooooooooo  
de forma activa la compañera CCeeeeeeccccccccccccccccccciilia RRRRRaaaaaaaaaaaaammmmmmmmmmmmmmmoooss,, eeeeeeeeeeeeeennnnnnnnnnnnnnnnn ssssssssssuuu cccccccccccccaalidaaaaaaaadddddddddddddd ddeeeeee  cccccccccccccccooooooooooooooooordinadora de la organización 
a nivel provincial.

EEEEEEll dddddddddeeeeeeeeeeeeeeeessssssssssssssaaaaaaaaaaaaarrrollloooooo dddddddeeeeeeeeeee lllllllllaaaaaaaaaaaa aaaaaaaaaaasamblea ha sido conducido por 
llaaaaaaaaaaaaaaaaass ppeerrrrrrrrsssssoooonnnnnnnnaaaaas qquuuuuuuuuuuuueee ccccccccccoooooooooonnnnnnnnffffffffoorman el Comité de empresa, 
llllllliiiiiiiiiidddddddddddeeeeeeerraaddddddddoooo pppppppppooooorr suuuu prrrreeeeeessssssssssiiiiiiiddddddddddddeeeeeente el compañero Agustín Plaza. 
CCCCCCCCCCCCCCommmiiiiiiitttttttttttééééé qque esssttttttttááááááááá fffffffffoormado por 9 compañeras y 
coommmppppppppppppaaaaaaaaaaañññññññññññññññññeerross bbbbbbbbbbbbbbbbaaaaaaaajjjjjjjjjjoooooooooo lllllllaaaaaaaasssss  siglas de . 

SSSSSSSSSSSSSSuu eexxpppppppppppppoooossssssiiiiiccccccccciiiiiióóóóóóóónnn ha ido dirigida, a ofrecer con pelos y 
sseeeeeeeeeeeeeeeñññññaaaaaaaalllllllllees laaa sssssssssittuuuuaaaacciiióón de la empresa, que según fuentes de 
lllllllaaaaaaaaaa pppppppprrrrrrrroopiaa eeeeeeemmpppppppppprrrrrreeeeeeeeeeeesssaa no pasan por sus mejores momentos. 
AAAddddddddeeeeeemássssss hhhhhhaaaaaaa sssssssssseeeeeeeeerrrrrrrrvvvvvvvvvviido para explicar los cambios recientes en
eelllll CCoonnnnnnnnnvvvvvveeeeeeeeennnnnnnniiiiiiiioooooooo EEEEEEstatal de industrias cárnicas de forma 

concreta en lo relaaaattttttttttttttiiiiiiiiiiivvvo aa llllllllllllaaa aaaaaaaaaappppppppplicacciiiiióóóóóóóóóóóóóóóónnn  dddddddddddddddddel ccaaaaaaaasssssssssii 999%%%%%%%%%%%% ddddddddddddeeeee incrementos salariales.
No ha faltaaaaddddddddddddddddddddddoo ell eeesppppppppppaaaaaaaaaaaaaaccccccccccccciio pppppppppppaaarrrrraaaaaaaa resssssssoooooooooooolveeeeeeeeeeeerrrrrrrrr aaaaaaaaaaaaaaqqquellas dudas e inquietudes que han sido 

planteadas desssssssddddddddddddddddddddddddeee eel ccoooooooolllllleeeeeeeeeeeeeeeecccccccccccttttiiiivvvooo cooooooonnnnnnnvoccccaaaaaaaaaaaaaaddddddddoo aaaaaaaaalllllllll eeeeefecto y de los y las asistentes. Aspectos 
transversales quuueeee aaaaaaaaaaaaaafffffffffffffffeeeeeeeeeeeeeeeeeecccccccttaan dde uunnnnnnnnaaaaaaaaaaaaaaaa mmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmaneeeerrrrrrrrrraaaaaa uuuuuuuuuuuuuu ooooooooottttttttttrrrrrrrrraaaaaaaa a la plantilla.

En otro orden de coooossssssssaaaaaaaaaaaaaaassssssssssssssssss,, ddddeesde llaaaaaaaaaaaa rrreeeeeeessssssssspppppppppppooooooooonnsable 
del sindicato, se ha hecho unn llllaammmmmmaaaaaaaaaaaaammmmmmmmmmmmmmmmmiiiieeeeeeeeeeeeeeeennnnnnnnnnnntttttttoooooooooooo aaaaaaaaaa qqqqqqqqque más 
personas se organicen en inddduuussssssssssssstria por 
medio de la afiliación, con el objetivo de crear mayor 
densidad sindical en el citado centro de trabajo y a 
su vez dotarnos de la fortaleza necesaria, para
defender con una solvencia potente los derechos e 
intereses del conjunto de la plantilla en estos tiempos 
tan convulsos.


